

# 第10回 市民公開講演

- 重粒子線がん治療の現状と展望：群馬大学の取り組み -

平成24年度 がん診療連携拠点病院強化事業

重粒子線医学に関する国際的教育・研究・診療拠点の形成を目指して、平成17年6月1日に群馬大学重粒子線医学センターが設立されました。我が国の放射線腫瘍学・核医学領域で先導的な役割を果たしています。

今回、重粒子線医学センター 大野達也教授をお招きして、話題の治療についてお話をうかがいます。

と き

平成24年 **11月10日(土)**

14:00～15:30 (開場 13:30)

ところ

**桐生地域地場産業振興センター (第2ホール 150名収容)**

※桐生厚生総合病院駐車場または、文化会館立体駐車場をご利用ください。

参加費

**無料 参加自由**

(事前申し込み不要)

プログラム

座長:

たかはし

**高橋**

みつひろ

**満弘**

(桐生厚生総合病院 放射線科診療部長)

講演:

おおの

**大野**

たつや

**達也**

(群馬大学 重粒子線医学センター 教授)

質疑応答



お問い合わせ先

TEL0277-44-7150

桐生厚生総合病院

地域医療連携室

(8:45～17:30)

TEL0277-44-7165

桐生厚生総合病院

相談支援センター

(9:00～16:00)

主催 桐生厚生総合病院

後援 群馬県

これまでの市民公開講演の資料が、当院ホームページ  
(<http://www.kosei-hospital.kiryu.gunma.jp/>) でご覧になれます。